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Abstract (en)
[origin: DE19520852C1] Ignition system in which the alternating voltage for the production of the second ignition spark has one or more periods of
differently high half waves. The first half wave has an amplitude which lies between the maximum necessary voltage (U1) at which ionising takes
place between the electrodes (25, 26) of a spark plug and the minimum necessary voltage (U3) at which no ionising takes place. The second half
wave has an amplitude which lies above the necessary maximum voltage (U4) at which no ionising is present.

Abstract (de)
Das Verfahren zur Zündungserkennung für eine Zündanlage einer Brennkraftmaschine, bei dem innerhalb eines Arbeitstaktes ein erster
Zündimpuls zur Erzeugung eines ersten Zündfunkens und mindestens ein zweiter Zündimpuls zur Erzeugung eines zweiten Zündfunkens mittels
Wechselspannung erzeugt wird, sieht vor, daß die Wechselspannung zum Erzeugen mindestens des zweiten Zündfunkens eine oder mehrere
Perioden von unterschiedlich hohen Halbwellen aufweist. Die erste Halbwelle hat eine Amplitude, die zwischen der maximal notwendigen
Spannung bei vorhandener Ionisierung zwischen den Elektroden einer Zündkerze der Zündanlage und der minimal notwendigen Spannung bei
nicht vorhandener Ionisierung liegt. Die zweite Halbwelle hat eine Amplitude, die über der maximal notwendigen Spannung liegt. Als Kriterium für
eine erfolgte Entflammung des Luft-Kraftstoff-Gemisches wird erfaßt, ob sich der zweite Zündfunke bei der ersten Halbwelle der Wechselspannung
ausgebildet hat oder nicht. <IMAGE>
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